

Historia de las tiendas del Eldense

30/12/2024



La última tienda que abrió el Eldense el pasado 1 de diciembre | Nando Verdú.

Si nos trasladamos en el tiempo comprobamos que la tienda de productos y material deportivo más antigua de España es Deportes Cónдор de Madrid, un comercio fundado en 1935. Sin embargo, tuvo que transcurrir mucho tiempo hasta la década de los años sesenta del pasado siglo cuando emergió la primera tienda oficial del Fútbol Club Barcelona ubicada en la Ciudad Condal.

Después llegaron los patrocinios en las camisetas de los equipos de fútbol. En España, el primer club que lució publicidad en sus elásticas fue el Real Racing Club de Santander (último rival del Eldense en 2024) con el logotipo de Teka, jugando su primer partido el 27 de diciembre de 1981 en el Santiago Bernabéu ante el Real

Madrid (4-0), que curiosamente en 1992 Teka comenzaría a patrocinar las camisetas del conjunto madridista.

Patrocinio eldense

El primer espónsor que lucieron las camisetas del Deportivo no apareció hasta la temporada 1982-83. Acababa de concluir el Mundial de España cuando el club de Elda alcanzó un acuerdo con la mercantil local Calzados Sapena, S.L., que patrocinó al equipo durante tres temporadas seguidas, estrenando la equipación en el primer partido de Liga jugado el domingo 5 de septiembre de 1982 cuando el Eldense visitó la antigua

Condomina de Murcia para medirse al Imperial (0-0).

Después de aquel primer patrocinador, el Eldense tuvo otros más hasta llegar al decimotercer espónsor, la firma Finetwork, un operador local de telecomunicaciones que se estrenó en las elásticas en la campaña 2020-21.



Momento de la inauguración de la Deportienda en el año 2001 | Cruces-Ernes.

Merchandising azulgrana

La tienda de artículos del Deportivo tardaría más tiempo en llegar a Elda. Fue el 24 de julio de 2001 cuando se inauguró un kiosco móvil ubicado en la isleta existente frente a la Plaza Mayor el cual llevó por nombre Deportienda.

En la indicada caseta los aficionados podían adquirir artículos que estaban a la venta con los símbolos o anagramas del club. La Deportienda fue inaugurada por Juan Pascual Azorín Soriano, entonces alcalde de la ciudad, acompañado por Florentino Ibáñez Requena, que era el concejal de Deportes de la época, y por Manuel Guill Gran, que ostentaba la presidencia azulgrana. Luego la Deportienda se trasladó a la avenida de las Olimpiada hasta su desaparición.

Cuando comenzó la temporada liguera 2010-11, un seguidor del Eldense habilitó un pequeño local en una

esquina de la referida avenida (frente al antiguo Pepico Amat) donde continuó el merchandising de la entidad deportivista.

El domingo 10 de octubre de 2010, coincidiendo con el encuentro de Tercera División, grupo sexto, entre el Eldense y La Nucía (2-1), se instaló un puesto ambulante en la puerta principal de acceso al viejo estadio municipal, donde los aficionados pudieron adquirir prendas, souvenirs y artículos del conjunto deportivista, pero aquella experiencia se diluyó rápidamente.



Un puesto ambulante que se habilitó en la puerta del Pepico Amat en el año 2010 | A. J.

El resurgimiento

Tuvo que transcurrir casi 13 años para que el 9 de febrero de 2023, el club azulgrana, militando el equipo en el grupo II de Primera Federación, decidiera inaugurar su primera tienda física en la céntrica calle Antonino Vera, número 65, donde sigue ofreciendo servicio a todos los aficionados.

Más recientemente, el pasado 1 de diciembre, el club abrió una segunda tienda física en los bajos del actual estadio Nuevo Pepico Amat, ubicado en la calle Heidelberg, s/nº, coincidiendo con el partido de Liga de Segunda División Eldense-Racing de Ferrol (0-0).

De ese modo, el Deportivo mantiene en funcionamiento, por vez primera en su historia, dos tiendas oficiales, aunque la inaugurada en la calle Heidelberg sólo es visitable los días que juega el equipo local, antes y después del partido.